







Lama Rektor tidak menemui, mahasiswa mengancam akan men-sweeping gedung Rektorat. Mendengar ancaman tersebut Rektor IAIN Surabaya Abd A'lā, akhirnya menemui para pendemo. Aksi ini mereda setelah Rektor memberikan penjelasan atas tuntutan transparansi dana PRAKTIKUM dan dana pendampingan mahasiswa.

Pembaikotan kampus serta aksi demo mahasiswa IAIN Sunan Ampel Surabaya pada 6 Maret 2013, yang berujung pada tindakan anarkis, ternyata menyisakan banyak persoalan yang perlu di cermati karena ternyata aksi pada 6 Maret tersebut merupakan akumulasi dari kekecewaan mahasiswa terkait dengan transparansi alokasi anggaran praktikum. Dimana biaya praktikum tersebut dibebankan ke mahasiswa dengan besaran yang bervariasi antara Rp. 200.000 - Rp. 300.000 per-semester, dan penarikan iuran PRAKTIKUM sudah dimulai sejak tahun 2009. Artinya hingga selesai tahun ajaran 2013 ini pihak lembaga IAIN Sunan Ampel Surabaya, telah memberlakukan penarikan iuran PRAKTIKUM selama 10 semester.

Setelah memberikan penjelasan panjang lebar orang nomor satu di kampus IAIN Sunan Ampel ini langsung pergi meninggalkan kerumunan mahasiswa. Rupanya para mahasiswa tidak puas dengan penjelasan sang Rektor merekapun tetap berorasi secara bergantian menuntut transparansi anggaran dan diwaktu detik-detik itu juga salah satu korlap mengatakan “ ayo kita hancurkan gedung ini karena gedung



bernyanyi, mereka meminta Rektor IAIN Surabaya segera turun menemui mereka."Hancurkan semua yang ada ini semua milik mahasiswa," kata salah seorang pengunjung rasa sambil berteriak dan mambawa kayu.

Sementara semua pegawai Rektorat khususnya yang ada di lantai dasar dievakuasi keluar gedung Rektorat. Saat melakukan aksi anarkis tersebut mahasiswa berhasil merebut arsip penting itu dan membakarnya di depan gedung Rektorat, CPU komputer juga berhasil direbut dan dibanting hingga hancur berkeping-keping.Sementara itu dari halaman Rektorat terus menyerang gedung dengan lemparan batu menysar kaca-kaca dibagian atas gedung sambil terus berorasi mahasiswa terus menuntut agar Rektor IAIN Sunan Ampel Surabaya Prof A'lā, segera turun dari jabatannya.

Aksi protes mahasiswa kali ini menuntut transparansi danaPRAKTIKUM yang dinilai tidak transparan. Iuran dari mahasiswa yang ditarik sejak 2009 lalu sebesar Rp 200.000 per-mahasiswa tidak pernah direalisasikan hanya beberapa fakultas saja yang melakukan praktikum.

Kericuhan mahasiswa semakin menjadi pada akhirnya pihak yang berwajib turun tangan untuk mengamankan Rektorat dari amuk mahasiswa.Satu kompi petugas kepolisian gabungan Polda Jatim dan Polrestabes Surabaya mengamankan kampus IAIN Sunan Ampel Surabaya. Mereka terdiri dari satu kompi dalmas, dua pasukan pengurai











